



三つ柏

No.13 2017年9月15日(金)

お知らせです

来週の22日(金)、本校において「大曲仙北学校給食指導研究会」が行われます。栄養教諭や養護教諭の先生方を約30名お迎えして、

【会場校・研究推進テーマ】給食のひみつ 学んで 知って もっとおいしく を6年生が先生となり、3つのブースに分かれて、それぞれ「感謝の気持ちを伝えよう!」「給食の大事なマナー」「もりもり食べよう!」を下級生に伝える授業を行います。10:55～12:00体育館で行いますので、6年生の保護者の皆様はもちろん、たくさんの方々に授業を参観していただければ幸いです。どうぞ足を運んで下さい。

角館のお祭り

今年のお祭りも、地域の皆様、各丁内の皆様、保護者の皆様のおかげで子ども達は、安全で楽しいお祭りに参加することができました。ありがとうございました。



3日目、立町の舞台に出演している子どももいました。



おはなしコンサート

12日(火)、夏休み明け最初のおはなしコンサートがありました。



子どもたちは、ピアノ演奏や歌とともにK.さんが次々とポケットからキャラクターを出してお話するポケットシアター「ブレーメンの音楽隊」が一番印象に残ったようでした。

フィールドワーク

13日(水)、4年生と5年生が農業科学館にフィールドワークに行ってきました。施設展示物を見学したり、石川理紀之介翁にふんした学芸員の先生から昔の農業や、お米に関することなどを教えていただき、見聞を広めました。



チャレンジタイム

今週からチャレンジタイム復活です。中学校での



めざせ田沢湖駅伝!

活躍

8月27日(日)に行

われ、たきたうた水泳大会に本校からは4名の選手が出場し活躍しました。6年生のY.さん新記録4つ!



弾道ミサイル発射時の避難行動について(概要)

1 弾道ミサイル落下時の行動について (1)屋外にいる場合は、近くのできるだけ頑丈な建物や地下街などに避難する。近くに適当な建物がない場合は、物陰に身を隠すか地面に伏せ頭部を守る。(2)屋内にいる場合は、できるだけ窓から離れ、できれば窓のない部屋へ移動する。

2 近くにミサイルが着弾した直後の避難行動 (1)屋外の場合は、口と鼻をハンカチ等で覆いながら、現場から直ちに離れ、密閉性の高い屋内の部屋又は風上に避難。屋内の場合は、換気扇を止め、窓を閉め、目張りをして屋内を密封する。 **3 ミサイル着弾後の行動**は弾頭の種類に応じて被害の様相や対応が大きく異なるので、テレビ・ラジオ・インターネットなどを通じて情報収集に努め、行政からの指示があればそれに従い落ち着いて行動する。 以上の点について各学級で指導しました。ご家庭でも緊急時の確認をお願いします。